



Internationaler Karl-Leisner-Kreis e.V.
Wasserstraße 1
D- 47 533 Kleve
+ 49 2821 92 595
www.karl-leisner.de

Kalkar, Christi Himmelfahrt 2011

Kommt lasst uns die Hände reichen, um am Reich Gottes zu bauen.

01.01.1936

Liebe Karl-Leisner-Freunde!

Im August findet wieder ein Weltjugendtag mit Papst Benedikt XVI. statt – diesmal in Madrid. Hunderte von Jugendlichen aus der Diözese Münster fahren nach Spanien, davon mehr als 400 mit der *Karl-Leisner-Jugend*. Sie werden dort extra für dieses Treffen entworfene Anstecknadeln und große Fahnen mit dem Logo des *IKLK* tragen. Die ersten knapp 1000 Euro Zinserträge aus dem Stiftungsvermögen haben diese Aktion ermöglicht. Darüber hinaus wird beim Weltjugendtag ein speziell für Jugendliche entworfener Handzettel des *IKLK* verteilt, der mehrsprachig ausgelegt ist.

Auf diese Weise versuchen wir, die Jugendlichen für das Wort des Seligen Karl „Kommt lasst uns die Hände reichen, um am Reich Gottes zu bauen“, aufmerksam zu machen und sie zu ermutigen, sich auf den Glauben an Gott einzulassen und gegenseitig in diesem Glauben zu bestärken.

Der Karl-Leisner-Kurier

In Zukunft wird der *Karl-Leisner-Kurier* Sie über Aktuelles aus dem Leben des Internationalen *Karl-Leisner-Kreises* informieren. In Bezug auf den bisherigen Rundbrief hat das Präsidium beraten und beschlossen, dass die Ergebnisse der Forschungsarbeit von Herrn Seeger und Frau Latzel in sporadischer Folge themengebunden in der Reihe *Karl-Leisner-Dokumente* veröffentlicht und den Mitgliedern zugesandt werden sollen.

Der Gedenktag

Der Selige Papst Johannes Paul II. hat 1996 den Sterbetag von Karl Leisner als seinen Gedenktag festgelegt. Seit 12 Jahren organisiert der Schönstatt-Priesterbund einen *Karl-Leisner-Marsch*, der von Kleve über Marienbaum nach Xanten führt. Wir nehmen diesen Marsch gern zum Anlass, Sie zu einer Sternwallfahrt nach Xanten einzuladen. Sie findet statt am 12. August 2011 und mündet in die Eucharistiefeier am Grab des Seligen Karls im Hohen Dom zu Xanten um 17.45 Uhr. Neben der Möglichkeit, die Wallfahrt eigenständig zu organisieren, können Sie sich auch für die Teilnahme an folgenden Varianten entscheiden:

1. Fusswallfahrt ab Marienbaum – Beginn mit der Anbetung um 14.15 Uhr
(Auf Wunsch schon Mittagessen um 12.30 Uhr in Marienbaum)
Von dort aus direkter Marsch nach Xanten zur Hl. Messe

2. Radwallfahrt ab Kleve – Beginn um 09.00 Uhr an der Stiftskirche
Gemeinsamer Impuls am Kermisdahl
Mittagessen in Marienbaum um 12.30 Uhr
Anbetung in Marienbaum um 14.15 Uhr, anschließend Fahrt nach Xanten zur Hl. Messe

3. Autowallfahrt – Beginn um 11.30 Uhr mit einer Andacht in der Stiftskirche zu Kleve
Fahrt nach Marienbaum – dort Mittagessen um 12.30 Uhr mit den Radpilgern
Anbetung in Marienbaum um 14.15 Uhr
Fahrt nach Xanten zur Hl. Messe

Für die Autowallfahrt steht bei Bedarf ein Taxiunternehmen zur Verfügung. Für den Raum Xanten / Kleve können je nach Nachfrage Zusteigepunkte eingerichtet werden. Anmeldungen für alle drei Wallfahrtswege nimmt das Pfarrbüro in Kalkar bis Ende Juli entgegen: Telefon 02824-2380.

Der Comic

Rechtzeitig zum Weltjugendtag bringt der *IKLK* eine Dokumentation in Form eines Comics über das Leben Karl Leisners heraus. Er wird in deutscher, englischer, französischer, niederländischer, polnischer und spanischer Sprache erscheinen und ist im Wesentlichen von Mitgliedern des Vereins erstellt und bearbeitet worden, denen wir auf diesem Wege ganz herzlich danken! Bis zum Weltjugendtag kann der Comic für Mitglieder des *IKLK* zum Vorzugspreis von nur 8,- Euro bestellt werden. Darüber hinaus sind wir auf der Suche nach Sponsoren, die Comics für die Jugendlichen erwerben, die zum Weltjugendtag nach Madrid fahren. Dies ist eine hervorragende Möglichkeit, jungen Menschen die Person Karls auf erfrischende Weise nahe zu bringen. Teilen Sie uns einfach mit, wie vielen jungen Menschen Sie einen Comic schenken möchten oder überweisen Sie direkt eine Spende mit dem Vermerk *Comic* auf unser Konto! Pfarrer Elshoff wird Ihre Comics dann mit nach Spanien nehmen und dort an die Jugendlichen weitergeben! Die Finanzierung des Comics ist für den Verein eine Herkules-Aufgabe. Bitte unterstützen Sie uns nach Kräften!

Der Verein

In den Niederlanden hat es einen Wechsel bei den Verantwortlichen für den Verein gegeben: Herr Pfarrer Jerome Smith aus Lijden (Bistum Rotterdam) hat das Amt des Beauftragten für die Niederlande von Frau Louise Brugmans übernommen. Frau Elisabeth Haas hat sich zusammen mit Herrn Pfarrer Elshoff bei einem Besuch persönlich mit einem Blumenstrauß bei Frau Brugmans für ihre jahrelange Treue zum *IKLK* bedankt. Für Spanien ist weiterhin Frau Paula Achermann für den Verein tätig. Auch ihr gilt auf diesem Weg ein herzlicher Dank!

Im Zeitalter des Internet möchten wir Ihnen die Möglichkeit geben, alle wichtigen Informationen per E-Mail zu empfangen. Wenn Sie also eine E-Mail-Adresse besitzen und bereit sind, in einen E-Mail-Verteiler des *IKLK* aufgenommen zu werden, teilen Sie uns dies bitte unter der E-Mail-Adresse info@karl-leisner.de mit!

In der Hoffnung, viele von Ihnen auf der Wallfahrt am 12. August zu sehen, grüßen wir Sie herzlich!

Für den Vorstand des *IKLK*

Benedikt Elshoff	Monika Kaiser-Haas	Stephan Rintelen	Ferdinand Peusen
Präsident	Vizepräsidentin	Sekretär	Schatzmeister